



COMUNIDAD HOSPICIANA REALIZÓ LIMPIEZA DE LA AV. LAS PARCELAS.

## Comunidad recolecta residuos en el bandejón de la avenida Las Parcelas

Un trabajo conjunto entre la Municipalidad de Alto Hospicio, el Colegio Metodista Robert Johnson, el Colegio Monte Carmelo, el Liceo Bicentenario Kronos y la Seremi del Medio Ambiente de Tarapacá, recolectó cientos de residuos en el bandejón central de avenida Las Parcelas, en el marco de las actividades por el Día Mundial del Medio Ambiente.

La jornada colaborativa para sensibilizar a la comunidad sobre el cuidado y protección del ecosistema,

que reunió a estudiantes, apoderados y funcionarios de las instituciones participantes, comprendió en una limpieza por toda la vía estructurante que se extiende por 4 kilómetros. Entre los residuos reciclables, se hizo una recolección de botellas plásticas Pet 1; cajas de cartón y latas de aluminio.

Además, en el sector se habilitó un stand informativo y un punto limpio móvil, que fue muy visitado por los alumnos y la comunidad, quienes que-

rían saber más acerca del cuidado del Medio Ambiente.

Finalmente, representantes de la municipalidad, los tres colegios y la Seremi de Medio Ambiente calificaron la iniciativa como un gran paso en la construcción de una sociedad consciente y responsable por cuidar el entorno. Y en ese afán, reiteraron el compromiso de seguir avanzando de manera conjunta con más acciones para hacer de un Alto Hospicio una mejor

4

**kilómetros** es lo que abarcó la limpieza realizada en la comuna de Alto Hospicio.

ciudad, más limpia y más sostenible. En lo inmediato, insistieron en el llamado a los vecinos a evitar arrojar la basura en la vía pública, y respetar los horarios en que pasan los camiones recolectores. ☺